

Liebfrauen:

Was ist uns heilig? Fastenimpulse in der Krypta

Nach der AFTER-WORK-Reihe in der Adventszeit folgen nun an jedem Mittwoch in der Fastenzeit Impulsgottesdienste zum neuen Hungertuch.



Von Mathias Berger
6. Feb. 2023

„Wir haben nur diese Welt, und wenn wir sie nicht richtig behandeln, wird sie uns ins Gesicht springen.“ EMEKA UDEMBA

Dieser Gedanke des Künstlers führt uns zu Fragen wie:

Was ist uns heilig?

Was ist für uns unverfügbar?

Was tasten wir nicht an?

Was tun wir um unser Allerheiligstes - die Welt - zu schützen?

Welche Spiritualität hilft uns zum Verzicht?

Was ist uns das Leben wert?

Jeden Mittwoch um 20:00 Uhr nehmen wir uns Zeit, ihnen nachzugehen, in den Austausch und ins Gebet zu kommen.

ACHTUNG: am 15.3. um 20:00 Uhr unterbrechen wir die Reihe mit einem WEG-GOTTESDIENST des Pastoralraums Mainz City.

Wir sind an diesem Abend Gastgeber*innen für Menschen, die unseren Pastoralraum erkunden und unsere Pfarrei kennenlernen wollen -

und wir beten gemeinsam für einen guten gemeinsamen Weg.